



小・中学部 第3学期始業式



1月9日(火)、第3学期の始業式があり、小学部4学年の代表児童が、がんばることの発表をしました。

自分たちで書いた決意を披露し、「がんばるぞ～、お～」と全員でかけ声をかけました。

中学部2学年 高等部体験学習

12月8日(金)、中学部2学年が高等部の体験学習をしました。

説明を聞いたり、実際に職業の授業を体験したり、進路を考える上で参考になる体験学習となりました。



高等部 県高等学校総合文化祭



12月17日(日)、県高等学校総合文化祭があり、高等部の作業製品を販売しました。

多くの高校生や来場者の方々に製品を購入いただき、本校をPRする貴重な機会となりました。

小学部 大谷翔平選手からのグローブ

本校にも大谷翔平選手からのグローブのプレゼントが届きました。

大谷選手の活躍を知っている子ども達はもちろん、全員が興味津々でその紹介とデモンストレーションに見入っていました。



中学部 Tアミーゴさんとの交流



Tアミーゴのみなさん

1月17日(水)、Tアミーゴ(教育支援チーム)さんが来校され、中学部の体育授業と一緒に運動プログラムを実施していただきました。

衆議院議員の玄葉光一郎さんも視察に来ていただきました。

高等部 第3期生 二十歳を祝う会

1月13日(土)、第3期生の二十歳を祝う会が開催されました。

1期から4期生までの同窓生と保護者の皆様、教職員が一堂に会し、3期生の門出を盛大に祝う心温まる会になりました。



<編集後記>3学期がスタートし、子ども達の元気な声と笑顔が学校に戻ってきました。今年もよろしくお願ひします。各教室の前には、冬休みの素敵な思い出の絵日記が掲示されています。子ども達それぞれに家族のみなさんとの大切な時間を過ごした様子が伝わってきます。3学期はあっという間に過ぎてしましますが、卒業、進級に向けたまとめの学習をしっかりと行って参ります。